ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Soraya Sáenz de Santamaría sale de la dirección de Cuatrecasas para ser ahora consejera externa

Movimiento importante en Cuatrecasas. **Soraya Sáenz de Santamaría** abandona la dirección del bufete y cesará en su condición de socia a finales de este año. Ahora será su papel de relaciones institucionales de apoyo a los planes ambiciosos de este despacho de abogados, el segundo por facturación en nuestro pais

Este cambio de papel de quien vicepresidenta del Gobierno con **Mariano Rajoy** se va a materializar el próximo 1 de enero y tras casi seis años como abogada, socia y adjunta a la Presidencia de Cuatrecasas, Soraya Sáenz de Santamaría asumirá esta nueva posición como consejera externa de la firma, dejando el ejercicio activo de la abogacía.

Según explican fuentes del despacho, centrará sus esfuerzos en apoyar al equipo de dirección y en representar al Despacho ante instituciones y organizaciones, principalmente en el ámbito internacional. Tal y como fue informado en el Consejo de Administración del pasado mes de julio, Soraya Sáenz de Santamaría continuará como socia y como miembro d

. . .